

Provincia cubana de Pinar del Río aspira a buena campaña tabacalera



La Habana, 20 sep (RHC) Los agricultores de la industria tabacalera de la occidental provincia cubana de Pinar del Río, tienen el compromiso de plantar 18 mil hectáreas de tabaco en la campaña 2016-2017.

Desde el pasado 20 de agosto comenzaron la riego de semilleros, y actualmente más de 33 hectáreas están cubiertas de canteros, superando con creces lo previsto para la fecha.

Los fertilizantes para esta primera etapa ya están en Pinar del Río, y el resto de los que demandará la zafra tabacalera van arribando tanto por carreta como casillas ferroviarias, de acuerdo con declaraciones de Víctor Fidel Hernández Pérez, delegado de la Agricultura en la provincia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/106350-provincia-cubana-de-pinar-del-rio-aspira-a-buena-campana-tabacalera>



Radio Habana Cuba